

# PUBLIK

## Bentuk Kedisiplinan Generasi Bangsa, Babinsa Koramil 0824/12 Kaliwates Jadi Pembina Upacara SDN Tegalbesar 03

Siswandi - [JEMBER.PUBLIK.CO.ID](http://JEMBER.PUBLIK.CO.ID)

Sep 26, 2023 - 12:19



JEMBER – Pelaksanaan upacara bendera aktif dilakukan oleh siswa-siswi Sekolah Dasar (SD), Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA) serta sekolah yang sederajat di Kabupaten Jember, seperti yang dilakukan di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Tegalbesar 03 Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember pada Senin 25/09/2023.



Bertindak sebagai Pembina upacara kalau biasanya Kepala Sekolah, namun pada upacara bendera tersebut bertindak sebagai Pembina Upacara Babinsa Tegal Besar Serka Slamet Hariyadi.

Dalam amanatnya Serka Slamet Hariyadi mengajak adik-adik, untuk membiasakan disiplin dalam pembelajaran disekolah maupun dirumah, memanfaatkan waktu belajar dengan sebaik-baiknya, belajar yang rajin agar kelak menjadi generasi harapan keluarga dan bangsa Indonesia.

Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno saat kami wawancarai pada Selasa 26/09/2023 menyatakan, saya memang menugaskan Babinsa untuk aktif melakukan pembinaan generasi muda melalui sekolah-sekolah yang ada diwilayah Kelurahan binaannya masing-masing.



Koordinasi yang baik dengan pihak sekolah serta lakukan pembinaan dalam meningkatkan kualitas pribadi generasi muda bangsa, yang disiplin, cerdas, berkualitas yang nantinya akan menentukan nasib Bangsa Indonesia. Tegas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi membenarkan adanya penekanan untuk lebih intensif melakukan pembinaan siswa-siswi disekolah. Hal ini sebagai tambahan pendidikan non akademik di luar sekolah, namun akan mempermudah pembelajarannya.



Kita sangat prihatin dengan maraknya kenakalan remaja, untuk itu dalam mempersiapkan generasi bangsa yang cerdas dan berkualitas, beretika, sehingga kelak mampu menjadi sumberdaya manusia handal dalam menentukan kelangsungan Bangsa Indonesia. Jelass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)